



Título Del Trabajo:

LA RELACIÓN ENTRE ARGENTINA Y AUSTRALIA
EL CONTRATO INVAP-ANSTO

Autor:

Gabriela Ramírez

Leandro Sanchez

Abstract de la Ponencia presentada en el
II Congreso en Relaciones Internacionales del IRI

La Plata, Provincia de Buenos Aires, Argentina

11 y 12 de noviembre de 2004

Este trabajo se propone realizar un primer acercamiento hacia un análisis del contrato INVAP-ANSTO y las negociaciones llevadas a cabo para su aprobación, así como el rol que jugaron los principales actores involucrados en dicho proyecto y su puesta en marcha, con el objeto de aportar una reflexión acerca de su importancia en materia de política exterior.

Dicho contrato, aunque de naturaleza privada entre dichas entidades, incluye tanto al poder ejecutivo como al poder legislativo para su aprobación por tratarse de tecnología nuclear y como tal, resulta un instrumento clave en la política exterior de nuestro país, dado que puede llegar a constituirse como una variable tendiente a generar márgenes de autonomía, sin afectar el esquema de inserción en el escenario internacional.